

Datum:
18.08.2009

**An den Bezirksvorsteher der
Bezirksvertretung Heepen**

Gemeinsamer Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Heepen	20.08.2009	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) Städtebauliche Weiterentwicklung des Stadtteils Baumheide

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Heepen beauftragt die Verwaltung, ein Konzept zur städtebaulichen Weiterentwicklung des Stadtteils Baumheide zu erarbeiten.

1. Vor dem Hintergrund der von allen Beteiligten grundsätzlich angestrebten Förderung des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) und insbesondere im Hinblick auf den erfolgreichen Umbau der (derzeitigen) Stadtbahnendhaltestelle Milse sowie der geplanten Verlängerung der Linie 2 nach Milse-Ost soll die Stadtbahnhaltestelle „Baumheide“ überplant/ umgebaut werden.

Dabei ist zu beachten:

- Herstellung einer größtmöglichen objektiven und subjektiven Sicherheit der Nutzerinnen und Nutzer der Stadtbahn (einschließlich entsprechender Sozialkontrolle).
- Barrierefreier/behindertengerechter Zugang zur Stadtbahn.

2. Planung eines stadtteilidentifikationsstiftenden Quartiers/-marktplatzes, der einen beabsichtigten Neubau des Freizeitentrums Baumheide integriert bzw. berücksichtigt.

Begründung:

Baumheide ist nach Heepen und Brake der drittgrößte Stadtteil des Stadtbezirkes Heepen. Traditionelle Gemeindestrukturen sind kaum vorhanden. Die im Stadtteil tätigen Akteure (u. a. die Projektkonferenz) erarbeiten ständig Verbesserungen.

Diese Arbeit muss durch entsprechende städtebauliche Planungen unterstützt und gefördert werden. Die von den Architekten Bültmann und Gössling der Projektkonferenz vorgelegten Entwürfe sollten in die planerischen Überlegungen mit einbezogen werden.

Unterschrift:

gez. Scholten
gez. Wäschebach
gez. Kreye
gez. Köttnitz